
Von: [REDACTED]
Gesendet: Samstag, 3. April 2021 13:33
An: 'poststelle@bmg.bund.de'
Betreff: Einige Fragen

Sehr geehrte Damen und Herren,

zur aktuellen Gesamtsituation habe ich einige Fragen, auf die ich schlüssige Antworten suche. Daher wende ich mich an Sie als zuständige Ansprechpartner.

Das sind meine Fragen:

- Warum wird der gesamten Bevölkerung von der Regierung ein Maßnahmen-Wirrwarr auferlegt und Grundrechte massiv eingeschränkt, anstatt gezielt die Vulnerablen zu schützen?
- Warum werden die Maßnahmen an sog. Inzidenz-Zahlen gekoppelt, die nicht auf Evidenz beruhen?
- Wurde das sog. Sars-CoV-2-Virus denn bisher überhaupt nach den vorgeschriebenen wissenschaftlichen Regeln isoliert? Sind die Koch'schen Postulate erfüllt? Wurden die vorgeschriebenen Kontrollexperimente durchgeführt? In welcher Publikation ist dies beschrieben?
- Warum steigt die Zahl der "Neuinfizierten", obwohl wir seit Wochen im Lockdown sind?
- Wenn die Maßnahmen nicht helfen, warum gelten sie dann?
- Warum werden symptomlose „positiv Getestete“ als „Neuinfizierte“ bezeichnet?
- Warum werden gesunde Menschen ohne Symptome als "erkrankt" bezeichnet?
- Warum wird ein Testverfahren (PCR) verwendet, das weder für den hier verwendeten Zweck geeignet, noch dafür validiert ist?
- Warum wird ein Test (PCR) verwendet, von dem bekannt ist, dass er keine Infektionen nachweisen und nichts über eine eventuelle Erkrankung aussagen kann?
- Warum ignoriert die Regierung die WHO-Richtlinie, nach der ein PCR-Test durch eine echte ärztliche Diagnose abgesichert werden soll?
- Warum besteht eine Masken-Pflicht, obwohl diese nachweislich nicht vor sog. Viren schützen, stattdessen jedoch jede Menge gesundheitliche Risiken bergen?
- Warum sterben so viele Senioren kurz nach der Impfung?
- Warum wird trotz der steigenden Zahl massiver Nebenwirkungen und Todesfälle in Verbindung mit der Impfung weiterhin geimpft?
- Wenn es vor allem darum ging/geht, die Kliniken nicht zu überlasten, warum wurden dann mitten in der Pandemie 20 Krankenhäuser geschlossen?
- Wenn es vor allem darum ging/geht, die Intensivstationen nicht zu überlasten, warum wurden dann in der Pandemie die Intensivbetten stetig in großer Anzahl weiter abgebaut?
- Warum ignoriert die Regierung eine Megastudie, die beweist, dass Lockdowns keinen epidemiologischen Nutzen haben - dafür aber massiv schaden?
- Warum gibt es bis heute keine Studie, die die behauptete „asymptomatischen Übertragung“ tatsächlich belegt? Und warum ignoriert die Regierung neue Erkenntnisse und Studien, die die Behauptung der angeblichen „asymptomatischen Übertragung“ klar widerlegen?

Vielen Dank im Voraus für Ihre Antworten, die ich gespannt erwarte.

[REDACTED]